

# QUEMAN FLORES DE LA PAZ AFUERA DE LA EMBAJADA DE ISRAEL EN MÉXICO, EN APOYO A PALESTINA

**Por: Jeriel Cruz, reportero; Alejandro Castro, mentoría. 26/10/2023**

*Organizaciones como la Red Académica en Solidaridad con Palestina y el Observatorio de Derechos Humanos de los Pueblos pidieron al Gobierno de México reconocer a Palestina como Estado soberano.* Un grupo de manifestantes prendió fuego el pasado 12 de octubre a una decena de ramos de flores blancas a las afueras de la Embajada de Israel en México este, como acto de protesta contra la intervención militar israelí en la franja de Gaza, en Palestina. Las flores fueron colocadas un día antes, el 11 de octubre, por miembros de las comunidades judía y cristiana, como símbolo de paz. Dicha manifestación también dio el espaldarazo a las acciones de Israel, que mantiene en aislamiento de servicios y bajo constantes ataques aéreos a la franja de Gaza, luego de que el 7 de octubre, Hamás, el grupo islamista que controla ese territorio, perpetrara un ataque con misiles por aire, mar y tierra al territorio israelí. A las 16:00 horas, alrededor de 80 personas se congregaron a las afueras de la Embajada de Israel ubicada en Sierra Madre 215, Lomas de Chapultepec, en la Ciudad de México. En medio de un fuerte cerco policial, de alrededor de 200 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, integrantes del Comité Universitario de Solidaridad con el Pueblo de Palestina, una de las organizaciones convocantes, brincaron las vallas metálicas, retiraron todos los ramos de flores y realizaron pintas en favor de Palestina. Un letrero colocado en la manifestación previa, de la comunidad judía, fue intervenido por los manifestantes. “La paz está con Israel” era la leyenda original antes de ser modificado con pintura roja para luego leerse “El genocidio está con Israel”. Primero, junto a las flores, la activista Julia Klug escenificó a una mujer palestina cargando un niño herido en sus brazos. A un costado, la bandera

de Israel manchada con pintura roja.



La activista Julia Klug posa junto a la bandera de Israel cubierta de tinta roja. Foto: Jeriel Cruz

Posteriormente, las flores fueron reunidas en un montón sobre la acera para prender fuego. Algunos de los manifestantes arrojaron algunas de las flores pisoteadas y quemadas a los policías situados en la entrada de la Embajada. Klug también lanzó algunos gritos con mensajes antisemitas.



Quema de flores a las afueras de la Embajada de Israel en México, en apoyo a Palestina. Foto: Jeriel Cruz

Durante la protesta se colocaron banderas latinoamericanas en el piso y los inconformes gritaron consignas como “Palestina libre” o “Alto al genocidio de Israel”. “75 años de opresión” Eduardo Rivas, de la Red Académica en Solidaridad con Palestina, sostuvo que la manifestación es parte de las acciones de respaldo internacional a los habitantes de Gaza, ante los ataques militares de los que es víctima la población civil. El activista, que portó una playera del Club Deportivo Palestino, dijo en entrevista

que desde México no respaldan las acciones violentas del grupo Hamás, que ha gobernado la franja de Gaza desde 2007. Sin embargo considera que se trata de una “respuesta” a 75 años de opresión israelí. “Cuando hablamos de Israel estamos hablando de una potencia en armamento, es una nación que tiene armas nucleares y exporta armas a otros países. El pueblo palestino, en estos 75 años de ocupación, no cuenta con infantería, con tanques, no cuentan con aviones, mucho menos con armas nucleares. En términos estrictamente militares, no podemos hablar de una guerra, es un conflicto totalmente asimétrico”, agregó.



Eduardo Rivas, de la Red Académica en Solidaridad con Palestina. Foto: Jeriel Cruz Daniela González López, coordinadora internacional del Observatorio de Derechos Humanos de los Pueblos, otra de las organizaciones impulsoras de la protesta, expuso que respaldan la resistencia del pueblo palestino, debido al saqueo y despojo de su territorio. “En este momento se está dando un exterminio en la franja de Gaza. Es tremendo porque les han cortado el agua, la luz, el internet, tampoco permiten que entren productos para el consumo. La comunidad internacional lo está viendo y no dice nada”, afirmó. Piden a México reconocer a Palestina como Estado Las organizaciones hicieron un llamado al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, para que México reconozca a Palestina como un Estado soberano.



“Desde Abya Yala hasta Palestina”, gritan como consigna durante la protesta. Foto: Jeriel Cruz

En América Latina, solamente México y Panamá no han hecho este reconocimiento ante la Organización Mundial de las Naciones Unidas (ONU).

La Embajada de Israel en México señaló en un comunicado que se trató de un acto de “vandalismo” a sus instalaciones.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: corriente alterna

**Fecha de creación**

2023/10/26